

à-dire un envoyé de son fils. Elle eût vivement désiré savoir ce qui l'amenait, mais elle dut s'éloigner en se bornant à des conjectures.

La veuve ne se trompait pas dans ses suppositions ; ce chevalier était effectivement un parlementaire envoyé par Vercingétorix au chef du sénat, et de plus, ce collier-d'or était l'une de nos anciennes connaissances : c'était le chef chez lequel Vercingétorix et Octavia avaient reçu l'hospitalité en quittant la Narbonnaise, c'était enfin Bathanat <sup>(1)</sup>, le père de l'adolescent auquel Vercingétorix avait coupé une mèche de cheveux au moment de son départ. — On va voir comment il se trouvait en parlementaire auprès de Caramantel.

---

(1) *Baeth-anet*, en gaélique, le fils du sanglier.

—*A continuer.*

---